

Archivo

Hace 50 años: 3 de julio de 1974

Retreta dominical en la Plaza

Gran cantidad de público se da cita al mediodía de cada domingo, frente al odeón de la Plaza Independencia, para escuchar la retreta que ofrece la Banda Instrumental de la Guarnición de Ejército. La Banda, bajo la batuta del suboficial mayor Osvaldo Márquez, interpretó marchas y una selección de temas populares, como el "Baion Penquista, mambo, twist y rumba. Terminaron con la tonada "A Concepción", de la recopiladora de folclore Elena de Fernández.



Hace 10 años:
3 de julio de 2014

Marejadas dañaron naves y muelles

La Onemi decretó Alerta Temprana Preventiva para las provincias de Arauco, Concepción y Ñuble por marejadas. La situación, según el gobernador marítimo de Talcahuano, comandante Manuel Cofré, se mantendría hasta hoy. Por ello, los puertos de San Vicente y de Coronel se encuentran cerrados para embarcaciones menores. En Coronel, una embarcación de madera cortó fondeo y se estrelló con el muelle de caleta Lo Rojas. Otra nave de metal, varó en la playa.

Hace 1 año:
3 de julio de 2023

Embalses crecen hasta un 93% de su capacidad

Las grandes precipitaciones del último fin de semana trajeron, en su mayoría, malas noticias a causa de la crecida repentina de los ríos, situación que terminó con casas inundadas y miles de personas damnificadas en buena parte del país, en especial la Región del Biobío. El panorama, sin embargo, también puede ser visto de otra manera, sobre todo si se consideran las reservas de agua para generación eléctrica y riego.

En la Dirección General de Aguas cuentan que los principales embalses de la zona mostraban alzas significativas respecto a su capacidad. Las cifras indican que los embalses Pangue y Ralco, ambos destinados exclusivamente a generación, mantenían a esa fecha un 85% y 93% de su capacidad, respectivamente. Lago Laja, cuyas aguas son utilizadas para generación y riego, alcanzaba un 35%, pero en relación a su promedio histórico al ser un cuerpo natural.